



Projet Slam

publié le 29/06/2020

La semaine du 22 juin, les élèves du dispositif ont réalisé un projet autour du slam et du COVID 19.
Ils ont écrit les textes, créé une chorégraphie s'inspirant des gestes barrières et appris un rythme en percussions corporelles.

Nous avons ensuite filmé et monté leur travail que voici !

Bon visionnage !



(MPEG4 de 29.5 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.